

Canciller francés inaugura Feria de Estrasburgo, dedicada a Cuba



París, 1 sep (RHC) El ministro francés de Asuntos Exteriores, Jean-Yves Le Drian, inaugura este viernes la 85 edición de la Feria europea de Estrasburgo, celebrada en esa ciudad del este de Francia con Cuba como invitado de honor.

De acuerdo con un comunicado de la cancillería, el titular abrirá el evento y también el pabellón dedicado a la nación caribeña, que en esta ocasión protagoniza el encuentro, uno de los principales de su tipo en el país, refiere Prensa Latina.

Le Drian asistirá además a una reunión de trabajo consagrada al comercio exterior, en particular a las empresas y los principales actores institucionales de la exportación en el este de Francia.

El ministro reiterará su intención de reforzar la promoción de las empresas y productos galos a nivel internacional, así como de simplificar los dispositivos de exportación, indicó el texto.

El comunicado recordó que las ferias y salones de este tipo son una oportunidad para favorecer las exportaciones y la interacción entre los actores económicos.

La Feria de Estrasburgo está considerada una de las principales a nivel nacional y el año pasado acogió a mil expositores, incluidos 130 extranjeros, así como a 175 mil visitantes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/140046-canciller-frances-inaugura-feria-de-estrasburgo-dedicada-a-cuba>



Radio Habana Cuba